

Nueva reunión del colectivo Homologación Justa Ya con el secretario de Estado de Universidades, José Manuel Pingarrón, para desatascar el embudo en las homologaciones de títulos, más de 100.000 expedientes, una gran parte de sanitarios. «En los últimos seis meses el Ministerio ha resuelto solo 1.000 expedientes de homologación. El sistema está colapsado y prácticamente paralizado», vuelven a quejarse.

El pasado martes, la Comisión de Ciencia, Innovación y Univer-

ATASCO

Universidades solo ha resuelto mil homologaciones de sanitarios en seis meses

NIEVES SALINAS
Madrid

sidades del Congreso de los Diputados aprobó un texto consensado por los distintos grupos (salvo la abstención de Vox) para implementar medidas «con carácter urgente» para la gestión de las solicitudes de homologación de títulos extranjeros de educación superior.

Porque la realidad, explican desde Homologación Justa Ya, es que todavía no saben cuántos funcionarios están trabajando en los expedientes. En el encuentro con el secretario de Estado, indican, «se

nos manifiesta que las personas o funcionarios dedicados para la valoración de los expedientes se pueden consultar de manera pública». Pero, se quejan, «desde el Movimiento hemos comprobado que no es posible encontrar el número de empleados».

A finales de año, señala el colectivo del que es portavoz la pediatra Rami Ahmadi, de 58 años, Universidades anunció que se incorporarían 26 nuevos trabajadores, lo que consideraron entonces que «no era suficiente». El Ministerio,

añaden, les dijo entonces que en este mismo mes de marzo se verían resultados.

«Afirman que su prioridad es terminar con los expedientes del antiguo real decreto. Pero los expedientes del nuevo ya llevan más de un año, y en el transcurso siguen acumulando miles de nuevos expedientes. En cuanto a las equivalencias, mencionan que los 440 expedientes de equivalencia del antiguo serán abiertos hasta el 31 de marzo, es decir, en dos semanas», señala este colectivo. ■